



AFIM FRANCE

2 Pièces

48 m²

Réf. 519V900983A

440 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique appartement de type T2 en rez-de-jardin à vendre dans le quartier résidentiel de Moneguetti, à Beausoleil. D'une superficie de 48m², il bénéficie en plus d'une spacieuse loggia de 10 m² ouvrant sur un jardin de 48m². Très calme, orienté vers l'Est, il offre une vue dégagée et est situé dans un immeuble résidentiel de standing avec ascenseur., composé de 5 étages. Entièrement rénové, il se compose d'une chambre, d'une salle de bain, un toilette séparé et d'une cuisine américaine équipée. Son chauffage individuel est complété par une climatisation réversible. Pour votre confort, ...

Beautiful one-bedroom garden-level apartment for sale in the residential neighborhood of Moneguetti, Beausoleil. With a size of 48 m², it also includes a spacious 10 m² loggia overlooking a 48 m² garden. Very quiet and facing east, it offers unobstructed views and is located in a high-end residential building with an elevator, spanning five floors. Fully renovated, it comprises one bedroom, a bathroom, a separate toilet, and a fitted open-plan kitchen. Its individual heating is complemented by reversible air conditioning. For your comfort, the apartment features double-glazed windows, and the ...

AFIM FRANCE

PORT DE CAP D'AIL - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

